

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas kasih dan kemurahanNya, penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan tesis ini dengan baik pada waktu yang tepat menurut rencanaNya. Adapun tesis ini berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Biologi Berbasis Literasi Sains pada Materi Ekologi untuk Meningkatkan Higher Order Thingking Skills (HOTS) Peserta Didik SMA/MA”. Tesis ini disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan, Program Pascasarjana, Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., dan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak dimulainya penulisan proposal penelitian sampai selesainya penulisan tesis ini. Terimakasih juga kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., dan Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., selaku Dosen Narasumber yang telah banyak memberikan saran dalam penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh dosen beserta staf pegawai yang ada di Program Pascasarjana UNIMED, serta kepada SMA Swasta Methodist An Pancurbatu terkhusus kepada Ibu Natalia Tarigan, S.Pd. selaku guru biologi yang telah membimbing penulis dalam melakukan penelitian. Teristimewa penulis menyampaikan rasa terimakasih sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta, Bapak Mujiyanta Sumarta dan Ibu Relita Tarigan atas semua dukungan, doa, dan nasehat yang sangat berarti untuk penulis selama menyusun tesis. Terimakasih juga disampaikan penulis kepada teman seperjuangan di kelas B 2020, untuk kebersamaan selama \pm 2 tahun kuliah dan dukungan yang diberikan secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis selama melakukan penelitian dan menyusun tesis. Kepada teman-teman terdekat penulis yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah banyak memberikan dukungan baik dengan doa dan ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penulisan tesis ini, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang ada dalam penulisan tesis ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran yang membangun demi sempurnanya tesis ini. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat.